



Hauspost Navona

02.11.2023

Liebe Eltern!

Nach einer längeren Hauspost-Pause bedingt durch die Herbstferien sowie einer Erkältung, die mich kurzzeitig außer Gefecht gesetzt hat, sende ich Ihnen heute wieder einige wichtige und interessante Informationen, sowie einige Eindrücke unserer Aktivitäten der letzten Wochen.

Ab- und Anreise

Da es am 31.10. zu Unsicherheiten bezüglich der Betreuung gab, hänge ich Ihnen die „**praktischen Hinweise zu besonderen Ab- und Anreisetagen**“ noch einmal an diese Hauspost an. Sie finden dort alle Informationen, die Ihnen die Logistik an den verschiedenen Wochenenden hoffentlich etwas erleichtern. Ein Blick lohnt sich: Die nächste „besondere“ Abreise ist bereits am 09.11.2023.

Die Anreise am Montag, den 13.11.2023 übernimmt meine Kollegin Frau Voß. Falls Ihre Tochter nicht anreisen sollte oder es zu Verspätungen kommt, wenden Sie sich bitte an voss@gaesdonck.de.

Save the dates

Auch die kommenden Wochen sind gut gefüllt. Bitte nehmen Sie sich die folgenden anstehenden Termine schon einmal in den Kalender:

Am **19.11.2023** kommt der **St. Martin** auf die Gaesdonck. Obwohl es nur für die Schülerinnen und Schüler des Juvenats eine „Pflichtveranstaltung“ ist, sind auch unsere älteren internen Schülerinnen und Schüler gern gesehene Gäste bei diesem Fest.

Am **16.12.2023** steht im Internat die **Liturgische Nacht** an. Wie bereits in den Vorjahren startet diese wieder mit einem Impuls durch unseren Spiritual, im Anschluss werden dann verschiedene Workshops zu unterschiedlichen adventlichen Themen angeboten. Zum Abschluss findet sich die Internatsgemeinschaft dann zu einem besonderen Gottesdienst in der stimmungsvoll beleuchteten Klosterkirche zusammen. Die Liturgische Nacht ist für alle Internatschülerinnen stets ein sehr eindrückliches Erlebnis.

Am **19.12.2023** findet unsere traditionelle **Weihnachtsfeier** im Haus Navona statt. An diesem Abend sind auch unsere tagesinternen Schülerinnen herzlich dazu eingeladen, auf der Gaesdonck zu übernachten. Am Morgen des nächsten Tages (20.12.) gehen wir dann gemeinsam in die „Frühschicht“. In

dieser gibt es in der Adventszeit wöchentlich einen kurzen Impuls von unserem Spiritual. Ich freue mich darauf, einen schönen Tag und einen tollen Abend mit Ihren Kindern zu verbringen. Die Übernachtung für die tagesinternen Schülerinnen ist selbstverständlich freiwillig.

Am **20.01.2024** fährt die gesamte Internatsgemeinschaft zum **Musical** „My fair Lady“ nach Essen.

Rückblick auf das Navona-Hausleben in den vergangenen Wochen

Seit der letzten Hauspost haben viele kleinere und größere Aktionen innerhalb des Hauses Navona, aber auch gemeinsam mit anderen Häusern stattgefunden. Ein paar Eindrücke finden Sie hier.



Unsere Tutorinn Hannah wurde offiziell im Rahmen der traditionellen Tutorenernennung in der Gaesdoncker Aula in ihr Amt eingeführt. Schade, dass Sara-Marie krankheitsbedingt leider nicht an der Ernennung teilnehmen konnte.



Gemeinsam mit den Häusern Kapitel und Orbis haben wir einen Ausflug in die Trampolinhalle gemacht.

Als Abschluss vor den Ferien haben wir Pizza bestellt und diese gemeinsam im Gruppenraum gegessen.

Am ersten Internatswochenende nach den Ferien haben die Mädchen die Möglichkeit bekommen, in die Stadt Kleve zu fahren. Zwar war der Besuch einer Boulderhalle im Angebot, die Navonamädchen haben sich jedoch (aus unerfindlichen Gründen) alle dazu entschieden, in Kleingruppen die Klever Innenstadt unsicher zu machen.



Ein Highlight der vergangenen Wochen war sicherlich das 60-jährige **Ordensjubiläum von Schwester Theogarde**, welches mit einem



großen Fest auf dem Campus der Gaesdonck gefeiert wurde. Viele unserer Mädchen aus Haus Navona haben hervorragend mitgeholfen und dazu beigetragen, dass der Tag sowohl für Sr. Theogarde als auch für ihre Gäste zu einem besonders schönen Fest werden konnte. Herzlicher Dank an alle, die mitgeholfen haben!

Der Abend vor Allerheiligen bot die Gelegenheit, die ansonsten der Oberstufe vorbehaltene **Taverne** zu besuchen. Hier wurden unter anderem Gesellschaftsspiele und Tischkicker gespielt und das ein oder andere Halloween-Kostüm vollendet. Einige Höhepunkte des Abends waren das Lagerfeuer inklusive Stockbrot und Smoores, sowie eine kleine Nachtwanderung über das Gaesdoncker Gelände.





Ansonsten waren die Tage gefüllt mit ganz unterschiedlichen Aktivitäten:





Herzliche Grüße vom Campus

Anna Hinckers
Internatspädagogin

Carolin Schmidt
Freiwilligendienstleistende
Haus Navona